

ABSTRAK

Abuzar, 088121721, **Implementasi Instruksi Walikota Padang Nomor 451.286 Tahun 2012 Tentang Wirid Remaja dan Relevansinya Dengan Pembinaan Akhlak di Mushalla Al-Mukmin Lambung Bukit Kec. Pauk Kota Padang**, Tesis: Kosentrasi Pendidikan Islam Program Pascasarjana IAIN Imam Bonjol Padang, 2015. 110 halaman.

Yang menjadi permasalahan dalam penelitian ini adalah bagaimana bentuk penerapan Instruksi Walikota Padang Nomor 451.286 Tahun 2012 tentang wirid remaja dan bagaimana hubungannya dengan pembinaan akhlak remaja di lingkungan Mushalla al-Mukmin Lambung Bukit Kecamatan Pauk Kota Padang.

Adapun tujuan yang ingin dicapai dalam penelitian ini adalah: 1) untuk mengetahui Implementasi Instruksi Walikota Padang Nomor 451.286 Tahun 2012 dalam hal materi wirid remaja dan relevansinya dengan pembinaan akhlak, 2) untuk mengetahui metode wirid remaja dan relevansinya dengan pembinaan akhlak, 3) Untuk mengetahui sarana dan prasarana wirid remaja dan relevansinya dengan pembinaan akhlak, 4) untuk mengetahui hasil wirid remaja dan relevansinya dengan pembinaan akhlak.

Penelitian ini bercorak *field research*, sedangkan sumber datanya terdiri dari pengurus/panitia, peserta, guru/pemateri, orang tua peserta, tokoh masyarakat, guru agama di sekolah peserta, Kesra Kota Padang, Kasi Bimas Islam Kemenag Kota Padang. Metode yang digunakan adalah metode deskriptif dengan pendekatan kualitatif. Alat pengumpulan data yang digunakan berupa observasi, wawancara dan studi dokumentasi.

Hasil penelitian ini mengungkapkan beberapa temuan tentang implementasi Instruksi Walikota Padang dan relevansinya dengan pembinaan akhlak yaitu: 1) Dalam hal penerapan materi. Pengurus/panitia wirid remaja Mushalla al-Mukmin menerapkan materi sesuai dengan buku panduan dari Pemerintah Kota ditambah dengan materi ibadah seperti praktek shalat dan mengurus jenazah. Bahaya narkoba dan cinta lingkungan, 2) Pelaksanaan wirid remaja dalam membina akhlak remaja menggunakan metode ceramah, diskusi, demonstrasi, nasehat, ganjaran, kisah, dan pembiasaan, 3) wirid remaja di Mushalla al-Mukmin memiliki sarana pendukung seperti ruang mushalla, meja dan kursi guru, pengeras suara, laptop dan infocus, papan tulis, sipidol dan penghapus. Sedangkan prasarananya adalah pengurus/panitia, guru/pemateri, buku panduan, silabus dan RPP, absensi, jadwal wirid remaja, peraturan wirid remaja, materi wirid remaja, lembaran ujian, piagam, dan buku kontrol ibadah, 4) Wirid remaja yang dilakukan memiliki dampak positif kepada remaja seperti semakin baik akhlak kepada Allah SWT yang ditandai dengan rajin shalat fardhu, sunat duha dan tahajud, pandai mengurus jenazah, makmurnya masjid, tertanamnya sifat kejujuran, hormat dan patuh pada orang tua dan guru, mampu membaca, menulis, menghafal dan memahami ayat-ayat al-Qur'an, dan meningkatnya nilai agama di sekolah.

